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居民王先生建议说，现在荥阳城区
居民都用上了天然气，煤棚已失去其历
史作用。昨日，记者见到政法小区南院
的煤棚正在拆除。根据索河街道在该院
设置的展板，煤棚拆除后，将建成公共绿
地、休闲场所、电动车充电棚、增添健身
器材等，让居民享受到高品质生活。

在资金筹措上，荥阳在积极争取中
央补助资金的基础上，市财政对老旧小
区改造项目给予一定的资金补助，同时，
他们还引导和鼓励各责任单位引进社会
资本，盘活老旧小区闲置空间，探索多方
出资的资金筹措方式。

据了解，为实现“改造一个，带动一

片”的改造目标，荥阳市将老旧小区综合
改造工程，与正在实施的城市道路综合
改造工程、城市精细化管理等重点工作
紧密结合，建立了“综合统筹、一次实施、
长期保持”的长效机制，有效加快了工程
项目的施工进度。截至目前，12个项目
开工建设。

自去年下半年以来，荥阳市把老旧
小区综合改造工作作为补齐民生短板、
增强群众获得感、提升群众满意度的重
要途径，按照郑州市提出的“试点先行、
由点带线、分步实施、滚动推进”的原则，
积极探索，持续推进。荥阳市相继召开
了老旧小区改造动员会议、全市老旧小

区改造业务培训会等，下发了《荥阳市老
旧小区改造工程实施方案》，把各责任单
位的工作任务、改造流程等予以明确。

据介绍，在改造过程中，荥阳突出
“一拆五改三增加”，坚持按照“一区一
策”的办法，科学规划设计，有重点地解
决停车难、雨污水堵塞、房屋漏水、管道

破损等市民关心的问题。为确保改造
工作的针对性，京城路街道、索河街道
组织有主管楼院的责任单位和辖区人
员力量，通过居民征集意见会、宣传栏、
居民代表座谈会、微信群平台等多种形
式、多个信息渠道，开展入户调查和宣
传发动。

持续推进老旧小区综合改造

对老旧小区改造给予资金补助

本报讯（郑报全媒体记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭） 4月16日，记者从高
新区获悉，截至昨日，高新区有转贷业务
和应急借款业务总计金额60160.5万元，
涉及企业79家。

据了解，为有效缓解区内企业因新
冠肺炎疫情造成的短期资金压力，高新
区发起设立应急转贷周转资金，为符合
银行续贷条件、贷款即将到期而足额还
贷出现暂时困难的中小企业,提供短期

资金周转支持。高新区应急转贷周转资
金分为两个业务，即应急转贷资金和应
急借款资金。目前，这一政策在高新区
管委会下属的梧桐、枫杨、石佛、双桥四
个园区进行推广。

目前，共收到 4个园区推荐的有应
急转贷周转资金需求的企业79家，已完
成现场尽调企业 20家，其中赛诺特、太
龙药业、大华安防、春泉节能、煤科院耐
磨技术、金实印务 6家企业的转贷资金

申请获得通过，提供转贷资金授信共计
3740万元；赛诺特、鸿盛数码、信安通信、
广安生物4家企业的应急借款申请获得
通过，提供应急借款资金授信共计 1200
万元。

据高新区相关人员介绍，有应急转贷
周转资金业务的高新区企业可登录郑州
高新区管委会官网查看《郑州高新区应急
转贷周转资金管理办法》，也可以通过所
在辖区的园区运营中心了解业务情况。

高新区设立应急转贷周转资金

6亿余元贷款周转金为企业“救急”

本报讯（郑报全媒体记者 王赛华
通讯员 李小玲 徐荣梅）为进一步扩大
餐厨废弃物收运覆盖面，提高签约率及
收运率，解决餐饮企业垃圾分类不规范
及违规乱倒问题，近期，经开区九龙办事
处宇通社区全面加强餐厨废弃物收运排
查整治工作。

此次采用“前期摸底+突击抽查”的

方式，分片划区走访统计餐饮企业餐
厨废弃物清运情况，并结合餐厨废弃
物收运企业反馈情况，对已纳入收运
范围不按要求提供餐厨废弃物等突出
问题的餐饮企业开展重点整治、将未
收运的餐饮企业纳入收运范围、对分
类不到位的餐饮企业下达告知书指导
规范分类，确保餐厨废弃物收运工作有

条不紊运行。
目前，宇通社区已排查 45家餐饮企

业、督导40余家餐饮企业分类投放餐厨
废弃物、下发告知书30余份。

下一步，九龙办事处将进一步加大
对餐饮企业抽查督导力度，确保餐厨垃
圾集中处理工作落到实处，守护我们的
食品安全，助力生态文明建设。

二七区建中街街道
坚决打赢蓝天保卫战

本报讯（郑报全媒体记者 张改华
通讯员 李鹏）为做好大气污染防治工
作，二七区环保局到建中街街道对辖区
内天然气锅炉进行低氮改造指导，实地
检查锅炉情况，并提出要求。依托网格
化管理，对辖区内涉及使用天然气锅炉
的用户单位进行低氮改造告知；加强监
管，对锅炉日常排放严明标准、严格执
法，对锅炉不达标的用户单位，督促其在
时间节点内对天然气锅炉完成低氮改造
工作。

下一步，街道将继续加大力度推进
天然气锅炉低氮改造工作，力争提前完
成改造任务，坚决打赢大气污染防治攻
坚战。

经开区东风社区
为居民代办
老年卡年审服务

本报讯（郑报全媒体记者 王赛华
柴琳琳 通讯员 周永凯）受新冠肺炎疫
情影响，2020年老年公交卡年审工作有
了新变化，为避免居民大量聚集，老年乘
客只需通过手机就能够完成公交卡线上
审验工作。为方便辖区老年居民进行公
交老年卡年审办理，经开区明湖办事处
东风社区党支部深刻践行为人民服务的
宗旨，积极组织开展老年卡年审代办志
愿服务活动，在第一时间满足群众需求。

自老年卡年审工作开展以来，社区
工作人员发现辖区许多老年居民纷纷前
来咨询如何操作手机对公交老年卡进行
年审。了解到这一情况后，东风社区党
支部立即行动，在党群服务中心门口设
置代办志愿服务台，帮助居民线上审验
老年卡。对于年事已高或行动不便的老
人不能来到现场办理的居民，社区将主
动上门为其提供服务，帮助他们顺利完
成老年卡的年审。

接下来，东风社区党支部将进一步
发挥基层党组织战斗堡垒作用和党员的
先锋模范作用，为辖区居民提供更多优
质服务，切实满足群众自身需求。

补齐民生短板 增强群众获得感 提升群众满意度

荥阳老旧小区华丽转身正进行
本报讯（郑报全媒体记者

姚辉常 通讯员 申东兴 陈旭
文/图）昨日，荥阳市京城路街
道永丰巷老旧片区改造现场，
施工工人正在加紧进行游园建
设，周围小区的外立面墙体改
造、雨污水改造、地面铺装已完
工。在这里居住多年的陈先生
高兴地对记者说：“原先这里杂
乱无序，小区很破旧，如今，道
路平整，环境好了，打心眼里感
到高兴。”

这只是荥阳市实施老旧小
区综合改造工作的一个缩影。

经开区九龙办事处

加强对餐厨废弃物整治

工银黄金ETF
可网上现金认购

受全球疫情及各国经济刺激政策影
响，黄金价格近期屡创新高。黄金投资
需求飙升，机构预判黄金价格走势仍将
向好，值得投资者继续关注，正在发行的
工银瑞信黄金 ETF本周五结束募集，投
资者可抓紧时机进行网上现金认购。

正在发行的工银瑞信黄金ETF及联
接基金将由工银瑞信指数投资中心投资
部副总监赵栩掌管，其拥有丰富的管理经
验，是少数兼具上交所、深交所ETF经验
的基金经理。此外，工银瑞信强大的指数
投资团队亦为新基金投资提供支撑。

永丰街小区正在改造，将立起具有荥阳特色的文化墙


